

Teletón Inauguró Liceo Técnico de Laja

Este sábado 4 de diciembre como parte de la fiesta solidaria de la Teletón, fue inaugurado en Laja el Liceo Técnico Profesional, la ceremonia contó con la presencia del Ministro de Educación Joaquín Lavín, el presidente del proyecto Escuelas para Chile, Lázaro Calderón, el Gobernador Provincial Renato Paredes y el Alcalde Vladimir Fica.

En nuevo establecimiento educacional constituye un significativo aporte para la educación de Laja, que ahora tendrá un establecimiento técnico profesional específico, construido íntegramente con los más altos estándares, son salas modulares traídas desde EE.UU. y equipadas con toda la implementación necesaria para que los niños continúen sus estudios a partir de 2011.

Según el presidente de Escuelas para Chile, Lázaro Calderón, “este nuevo Liceo de Laja es parte de la solución concreta con la cual podemos resolver de manera definitiva el problema de miles de niños a lo largo del país que quedaron sin un lugar donde estudiar. Esto fue posible gracias al aporte de todos los chilenos que se acercaron en marzo pasado al banco a ayudar para que recuperáramos la sonrisa de todos esos niños”.

La construcción de recintos educacionales como este de Laja, estuvo a cargo de Fundación Teletón, que a través de su proyecto Escuelas para Chile desarrolló soluciones educacionales definitivas en la zona de la catástrofe. Así, de los 45 mil millones de pesos reunidos en la campaña “Chile Ayuda a Chile”, 15 mil millones se destinaron a viviendas de emergencia y los restantes 30 mil millones de pesos fueron destinados a beneficiar establecimientos educacionales.

Los daños sufridos por el edificio del liceo A-66 en el terremoto gatillaron la decisión de separar el área Científico Humanista del área Técnica, así el Alcalde Vladimir Fica se juega la opción cuando se entera de la posibilidad del aporte de Escuelas para Chile de un colegio modular. De esta manera se concreta este sueño del edil Lajino, de crear un Liceo Técnico Profesional, con identidad propia, independiente del Científico Humanista Héroe de la Concepción A-66.

El nuevo establecimiento de corte técnico profesional impartirá tres especialidades: Construcciones Metálicas, Electricidad, y Administración, sus talleres estarán implementados con la mejor maquinaria disponible para una adecuada enseñanza.

Impartirá cursos desde 7° año básico hasta 4° año medio, además el establecimiento cuenta con una multicancha techada, grandes áreas verdes, delimitadas en zonas por cursos y un gran patio central, la antigua escultura de los “Lavadores de Oro” que estaba ubicada en la plaza cívica hasta antes de su remodelación fue instalada en uno de los patios del colegio. La directora de este moderno y confortable liceo es la docente Erica Smith.

De esta forma Laja se ha visto beneficiada con uno de los más de 300 establecimientos educacionales modulares donados por Escuelas para Chile, los cuales contemplan en su habilitación elementos como mochilas, útiles escolares, gorros, paraguas, pizarras digitales, computadores entre otros elementos.

El Alcalde Vladimir Fica manifestó estar contento por la gran oportunidad que fundación Teletón le dio a Laja al instalar acá este colegio, Teletón no solo ayuda a rehabilitar corazones y cuerpos, además permite que niños puedan ver realizado el sueño de estudiar en un colegio como este, ahora nuestros alumnos deben tomar en serio su educación, lo tendrán todo en este liceo, ellos solo deben estudiar. La educación es uno de los pilares fundamentales en la sociedad.



